

## LA SITUACION INTERNACIONAL En Formosa los comunistas juegan con fuego

Formosa es una gran isla del Mar de China, situada entre el Mar Oriental o Tung-hai y el Mar Meridional o Nán-hai, frente a la provincia china de Fu Kian, de la cual la separa un estrecho que lleva su mismo nombre. La extensión es de 38 803 kilómetros cuadrados, con una población densa. Perteneció al Japón y los rojos chinos pretenden ahora su conquista.

Por cuatro conductos se está negociando con el Gobierno de Pekín un compromiso sobre Formosa. Londres, Wellingtón, Nueva Delhi y Lake Success —la sede de la O. N. U.— han concentrado sus esfuerzos para convencer a los comunistas chinos de que no jueguen con fuego.

Los Estados Unidos han dado explicaciones detalladas a la India sobre el plan defensivo de Eisenhower para Formosa.

Parece ser que tales explicaciones han sido cursadas con objeto de que el Gobierno de la India pueda transmitir a Chu En Lai. El Gobierno norteamericano ha hecho constar:

1. Existe una firme decisión de defender Formosa y las islas de los Pescadores, de acuerdo con lo señalado en el mensaje presidencial. No hay nada de «bluff» en la postura, de los Estados Unidos.

2. La China roja debe comprender la grave responsabilidad y los riesgos que corre si continúa en sus planes de ataque, a pesar de la clara advertencia que se le ha hecho.

Se ve, pues, que la actitud de los Estados Unidos ha sido adoptada con toda seriedad. No se trata de una simple estratagem. China sufrirá las consecuencias si ataca a Formosa. En este sentido, la diplomacia neozelandesa es de las que actúan con más fervor de paz en estos días.

## El proyecto de Ley sobre reforma de la Legislación de Arrendamientos Urbanos

MADRID, 28.—El presidente de las Cortes, don Esteban Bilbao ha recibido a mediodía de hoy en su despacho oficial a los perlocidistas, manifestándoles que, en el último Boletín de las Cortes, se inserta el texto del proyecto de Ley referente a la reforma de la Legislación sobre Arrendamientos Urbanos, habiendo sido

designada la ponencia que ha de estudiarle.

También dijo el señor Bilbao a los informadores que se publicaba el nuevo proyecto de Ley autorizando a la Junta de Obras del Puerto de Alicante, para emitir presupuestos por valor de ochenta millones de pesetas.—(Cifra).

## Se espera que Rusia vete cualquier intervención de la O. N. U. en Formosa

Si así lo hiciera, esta sería la 63 vez que la U. R. S. S. ejerce dicho derecho

SEDE DE LAS NACIONES UNIDAS (Nueva York), 28.—Según se pone de manifiesto en los círculos competentes de la Organización mundial, se espera que la Unión Soviética vete cualquier resolución encaminada a que, las Naciones Unidas, gestionen una tregua en el conflicto surgido en torno a Formosa, entre los chinos comunistas y nacionalistas. El lunes se reunirá el Consejo

de Seguridad, con objeto de tratar sobre dicha cuestión. Si la U. R. S. S. lo hace así, esta será la sesenta y tres vez que ejerce el derecho de veto en el referido Consejo de Seguridad.—EFE.

Ha sido impuesta la censura para los corresponsales norteamericanos sobre la VII Flota

TAIPEH, 28.—El almirante jefe de la Flota norteamericana en el Pacífico, ha ordenado hoy el establecimiento de la censura para los corresponsales de Prensa, en relación con la VII Flota de los Estados Unidos, que, hace unos días, llegó a aguas de Formosa.

A este respecto, el almirante citado hizo saber su opinión, en el sentido de que era más conveniente no revelar al mundo los planes norteamericanos.—EFE.

Aviones norteamericanos han comenzado hoy a patrullar en el Estrecho de Formosa

TAIPEH, 28.—Aviones norteamericanos han comenzado hoy a prestar servicio de patrulla en el Estrecho de Formosa, por primera vez, mientras la aviación de la China nacionalista han actuado hundiendo tres barcos comunistas.

La artillería nacionalista, también ha disparado contra las posiciones de las islas en poder de los comunistas, obteniendo éxitos sobre sus objetivos.—EFE.

## El nuncio de Su Santidad consagrará en Bilbao al doctor Beitia

BILBAO.—El nuncio de Su Santidad, monseñor Antonutti, llegará a Bilbao en la tarde del sábado, en cuyo día, en la catedral de Santiago, habrá un te-déum, bendición y besamanos. El domingo, a las diez de la mañana, en la basílica de la Virgen de Begoña, actuará el nuncio de Su Santidad en el acto de consagración episcopal de don Eugenio Beitia.

## Washington advierte a Pekín que en su posición sobre Formosa no hay «bluff»

WASHINGTON.—Los Estados Unidos han dado explicaciones detalladas a la India sobre el plan defensivo de Eisenhower. Parece ser que tales explicaciones se han dado para el Gobierno indio las transmita a Chu En Lai.

Se afirma en ellas que la decisión norteamericana de defender Formosa y las islas de los Pescadores es firme, y que en la posición norteamericana no hay

## En el Colegio de Médicos

## El Dr. Crespo Alvarez, presidente del Consejo General de Colegios Médicos y el señor consiliario de la "Hermandad Sanitaria de San Cosme y San Damián" pronuncian interesantes conferencias

Organizada por la Hermandad Sanitaria abulense, se celebró anoche en el salón de actos del Colegio de Médicos lleno de público, una de sus habituales sesiones científico-deontológicas. En la mesa presidencial ocupaban asiento el excelentísimo señor don Antonio Crespo Alvarez, los ilustrísimos señores jefe de Sanidad, presidentes del Colegio de Médicos y de la Hermandad, muy ilustre señor consiliario y directivos.

El presidente doctor Galán pronunció previamente unas palabras de agradecimiento y cortesía hacia el doctor Crespo por la deferencia que había tenido al desplazarse a esta ciudad, pese a sus múltiples ocupaciones y cargos, para dar tan atractiva conferencia, y ensalzó la eminente personalidad del conferenciante, tan conocida y admirada por todos los profesionales sanitarios en sus diversas actividades y muy principalmente como presidente nacional de todos los médicos españoles, desde cuyo cargo por su carácter bondadoso y paternal se ha hecho querer de unos y otros. Pide un aplauso de respetuosa simpatía y agradecimiento para tan insigne profesor, siendo otorgado calurosamente.

Protección al enfermo cardíaco

A continuación el doctor Crespo Alvarez comenzó su magnífica disertación sobre el tema de «Protección al enfermo cardíaco» manifestando que se hace necesario organizar la lucha social contra las cardiopatías y obligación moral de todos los españoles es cooperar con nuestro esfuerzo a que aquella rinda la mayor eficacia. Las bases que sirven de fundamento a esta lucha social son unas de orden científico y otras de orden moral. Los fundamentos científicos pueden derivarse de la contestación a dos preguntas, una: ¿es precisa la organización social contra las enfermedades del corazón en España?, otra: ¿puede ser eficaz dicha organización en el estado actual de nuestros conocimientos cardiológicos? Por nadie puede ser discutida la organización de la protección al cardíaco y la lucha social contra las cardiopatías. Hasta ahora la labor realizada desde este punto de vista ha sido casi nula con raras excepciones. En contraste manifiesto con esta conducta se halla la realidad de las estadísticas. Actualmente mueren en España todos los años por enfermedad del aparato respiratorio ocho veces más enfermos que por tuberculosis y cinco veces más que por tumores. El diagnóstico clínico de la enfermedad cardíaca se hace hoy con mucha más exactitud que en tiempos atrás.

España, que es una de las naciones que tiene una legislación sanitaria más avanzada, se pondrá muy pronto en las mejores condiciones para mejorar en este aspecto los métodos asistenciales de las clases más económicamente débiles.

Los fundamentos científicos sobre los que debe descansar la obra social que elocuentemente el orador propugna, debe descansar en estas tres verdades: primera, un buen número de enfermedades del aparato respiratorio son evitables; segunda, otro número importante son curables cuando están constituidas, y ter-

«bluff». «Pekín debe comprender —se añade en ellas— la grave responsabilidad y los riesgos que corre si continúa en sus planes de ataque a pesar de la clara advertencia que se le ha hecho.

cer a una terapéutica bien dirigida retrasará el momento de aparición de insuficiencia circulatoria reductible.

Se extiende después en amplias consideraciones sobre la forma de dirigir la protección al cardíaco y la profilaxis del corazón y los vasos así como sobre los factores etiológicos de estas enfermedades y el papel que el Dispensario debe jugar en su misión de proteger a este tipo de enfermos. Enuncia seguidamente los medicamentos antiguos y modernos verdaderamente eficaces en las enfermedades del corazón, recalando que tanto unos como otros no tienen acción en las lesiones ya constituidas y que es preciso emplearles en la fase inflamatoria aguda, cuidando perfectamente su dosificación y manejo, no debiendo suspenderse estas medicaciones en cuanto desaparezcan los síntomas característicos, ya que tales lesiones tienen una tendencia grande a las recidivas.

Habla muy acertadamente del concepto actual de la cardiopatía hipertensiva manifestando que la mitad de los enfermos que acuden a nuestras consultas con alteraciones cardiovasculares son hipertensos, y de esta afección mueren todos los años en los Estados Unidos unas 175.000 personas.

Se refiere después a la intervención favorable de la cirugía en este tipo de procesos y afirma que es urgentemente necesaria la organización social que bajo el lema de la Caridad complete la labor del Patronato para que estos enfermos alcancen los máximos beneficios. Hay que conseguir de las grandes empresas y del Estado puestos de trabajo en los que estos pacientes puedan cumplir, ya que de esa forma el rendimiento en la labor de cada día sería igual que la de los obreros o empleados que estén sanos.

Debe pedirse la reserva de un determinado número de plazas en las escuelas de aprendices para que los cardíacos jóvenes puedan aprender un oficio apropiado. Que los enfermos del corazón pobres no sientan su pobreza para que en España no sea verdad la dolorosa frase de Araoz Alfaro «Los cardíacos ricos tienen una vida larga y relativamente tranquila. Los pobres caen pronto y reiteradamente en la insuficiencia, en la asistolia». Para esta lucha se precisa mucho menos dinero que para el cuidado de los tuberculosos con ser estos muchos más. En la Santa Hermandad que debe presidir nuestra vida en la España de Franco —termina el orador— las necesidades del menesteroso deben ser rápidamente resueltas por quien pueda hacerlo. Así se ha encauzado ya en algunas provincias españolas como Vizcaya y Guipúzcoa y estamos seguros que su ejemplo será seguido, sin titubeos, por las restantes provincias en cuanto conozcan todo el bien que se puede hacer a estos enfermos.

Una nutrida salva de aplausos premia el documentado discurso del doctor Crespo Alvarez el cual fué seguido con la mayor atención por todos los presentes.

Intervención del M. I. señor don Mariano A. Taberna

Comienza reiterando la gratitud de la Hermandad a la dignación del señor Crespo y aparte de los valores intrínsecos de tan docta lección de un gran maestro señala la importancia del tema: 1) Por lo que el corazón representa como órgano central y motor de la circulación sanguínea (Continúa en 4.ª página)

## Comienzan a conocerse los daños causados por las inundaciones en Francia

PARIS.—Campesinos y aldeanos, a lo largo de las orillas de los ríos crecidos de Francia, van regresando a sus hogares, mientras el ministerio del Interior empieza a calcular el costo de más de una semana de inundaciones.

El Gobierno francés fué informado ayer de que se habían producido enormes inundaciones, a consecuencia de las cuales 43.221 edificios habían sufrido daños, mientras 51.000 personas habían tenido que ser evacuadas.

Unas 1.347 factorías o firmas

comerciales estaban cerradas y casi 50.000 personas se habían quedado temporalmente sin empleo. Lo que las inundaciones han costado en metálico tiene aún que ser calculado por los técnicos del ministerio, pero unos 300.000 dólares han sido ya destinados al fondo de socorro a los damnificados.

El Sena ha descendido 50 centímetros anteayer y continúa bajando. Las bombas de achique trabajaban intensamente en los sótanos de la orilla izquierda cerca del río para dejarlos secos.

Los ingenieros militares de servicio permanente en puntos cruciales cerca del Sena recogieron sus bártulos anteayer, considerando que había pasado el peligro.

Los únicos puntos de peligro que quedan están a lo largo del río Garona y en el Sena, cerca de Ruán, pero el río, que se esperaba alcanzara los 9.75 metros allí anteayer, sólo llegó a los 9.45 metros.

Los ingenieros consideran aún peligrosa la situación en Ruán, pero están dispuestos a hacer frente a cualquier caso excepcional. Los informes de toda la nación son de que los ríos bajan de nivel.—EFE.

## 14.710 turistas extranjeros visitaron Burgos durante el año pasado

BURGOS, 28.—El movimiento turístico registrado en nuestra capital durante el pasado año de 1954, refleja el paso por la misma de catorce mil setecientos diez súbditos extranjeros, de los cuales figuran a la cabeza los franceses, a los que siguen en cifras más inferiores los ingleses y norteamericanos.—(Cifra).

## El 50 por 100 de los emigrantes españoles embarcan en el puerto de Vigo

El país preferido sigue siendo Venezuela, seguido de Brasil y Argentina

VIGO, 28.—Según datos estadísticos que ahora se publican, en el puerto de esta ciudad, embarcan más del cincuenta por ciento de los emigrantes españoles que marchan a tierras de América.

El país preferido de los emigrantes gallegos, continúa siendo Venezuela, seguido del Brasil y de la República Argentina.—(Cifra).

## Un obrero español muerto y otro herido en Gibraltar

## Se desprendió el andamio en que trabajaban en un túnel de la Fortaleza

LA LINEA DE LA CONCEPCION.—Ayer por la mañana ocurrió un accidente de trabajo en los túneles que se construyen en el Peñón de Gibraltar al desprenderse unos andamios donde inspeccionaban las obras el jefe de la Compañía Howard y un capataz, los dos ingleses. A causa de las gravísimas heridas que sufrió, falleció el jefe de la citada Compañía cuando era ingresado en el hospital.

También han sufrido heridas graves dos obreros españoles, que residen en San Roque y se encuentran hospitalizados en Gibraltar. Son: Juan Valdés Sepúl-

veda, de veintiséis años, soltero, y Juan Pro Torres, de treinta y seis, casado y con una hija. Han sido visitados por el delegado del Sindicato de Trabajadores Españoles en Gibraltar, camarada Moreno Vilches.

A las seis de la tarde falleció Juan Pro Torres. El entierro se verificará hoy desde Gibraltar a San Roque.—(Cifra).

Medias de Cristal  
¿Sueters, rebecas? No piense  
GUTIERREZ

## Tres atracadores detenidos en el locutorio público de la Telefónica

MADRID.—Hace algunos días el taxista José Bellver López penetró en el locutorio público que la Compañía Telefónica tiene en su edificio central de la avenida de José Antonio y solicitó una conferencia telefónica con Valencia. Inesperadamente comenzó a dar gritos, y pidió a la pareja de guardias de la Policía Armada de servicio en aquella dependencia que le protegiera contra tres individuos que se hallaban allí vigilando. Los guardias les detuvieron inmediatamente. El suceso se aclaró al poco rato.

José Bellver López traía en su coche, que le aquirieron en Valencia, a los tres detenidos, que se llaman Cristóbal Miguel Salvat, José Valero Clivera y Pascual Pomares Morell. Una vez en ruta los viajeros, amenzándoles con una pistola, le exigieron que siguiera en dirección a Madrid.

Al llegar a esta capital, el taxista, con el pretexto que tenía que hablar con su familia en Valencia, que ignoraba se hallaba en Madrid, penetró en el locutorio público de la Telefónica y allí pidió auxilio a la Policía Armada.

Según declararon los detenidos tenían la intención de desprendarse del conductor del taxi y vender éste. Los tres tienen antecedentes. José Valero, por delitos comunes, los otros, políticosociales por su actuación durante la Cruzada de Liberación. Han sido puestos a disposición de la autoridad judicial.





# VELAYOS

## El éxito de unos Ejercicios Espirituales

Los precios corrientes para las compras al detall en los almacenes del Puente Adaja son: Trigo a 50 reales fanega; centeno a 37; cebada a 35; algarrobas a 47; salvados (arropa) a 9 reales.

—¿Qué ha pasado? Su Majestad el Rey iba a buscar novia a Inglaterra según dijeron y ahora dicen que los aires no van hacia las dos bellísimas princesas inglesas sino a otras que hay en Alemania y Austria. ¿En qué quedamos? Que hable el Gobierno y sabremos de cierto lo que haya sobre el particular. Que aquí somos muy monárquicos.

—Está recibiendo muchas felicitaciones el joven abogado don Nicasio Velayos, porque ha sido el que más causas ha tenido en el año pasado con el 82 por 100 de éxitos. Ha logrado aventajar al eminente letrado don Félix Bragado.

También en esta tierra seca y árida de Castilla se sabe vivir la vida de piedad, y han sido estos muchachos de hoy, con manos callosas hechas para trabajos duros, los que han transformado el ambiente en estos días pasados. Ellos han querido revivir aquel espíritu de Teresa y Juan de la Cruz, y unidos todos en torno a un alma joven, hombre con ilusiones como ellos, han hecho vibrar las fibras más dormidas de todos y cada uno de los corazones, con latidos de emoción y de amor...

Ejercicios Espirituales para chicos y jóvenes, dados por nuestro párroco, una caricia del Señor... Es verdad que los más favorecidos han sido ellos.

«Jesucristo joven» les ha invitado a seguirle..., les ha dicho cuánto les ama..., pero, ¿quién ha podido sentirse indiferente...? No sabemos de sus intimidades,

en ese contacto directo, pero hemos contemplado en una mañana cruda de invierno unas nutridas filas que recorrían las calles del pueblo cantando cantos de amor; un desgrader de Avemarías para la Reina de Cielos y Tierra.

De aquí fácil es deducir que muy atizado debía estar el fuego interior...

Una Comunión general, broche de oro de estas jornadas, les comunicó nuevos bríos. Ellos han llenado en la Misa parroquial las naves de nuestro templo, entonando con sus voces varoniles la Misa de Angelis.

El Señor debe estar muy contento. Su representante entre nosotros nos lo ha dicho desde el púlpito. Se le agolpaban las palabras. ¡Era tanto lo que tenía que decir...! La juventud masculina se está transformando en fuertes y potentes columnas, que modeladas por un experto arquitecto serán el sostén de ese grandioso edificio espiritual que quieren comenzar y que continuarán sus hijos.

¡Que nuestras vidas sean siempre dignas de Ti!, petición que a una elevaban los ejercitantes, y que con gran amor de Padre espiritual nuestro párroco colocó en la patena para ofrecer al Padre celestial.

## RADIO AVILA

Emisora Sindical F. E. T. número 31 Programa para el día 29 de enero de 1955

**SOBREMESA.**—De 1 a 4'30. Apertura: Música de Guv Lombardo; «Escuela», emisión del Sindicato Español del Magisterio Discos dedicados; Conexión con Radio Nacional de España; Canciones de Gloria Lasso; Última hora de la actualidad; «¿Qué dirá la gente?», por el Lazarillo del Adaja; Melodías en la sobremesa; Discos dedicados; Cierre.

**TARDE.**—De 7 a 9'30. Apertura; El Angelus oración de la tarde; Peticiones del oyente; Actuación del Trio Latorre y de Los Tres Latinos; Reflejos del Mundo, galón del Secretariado de Misiones; Concierto de la tarde; Discos dedicados; Música de jazz; Conexión con Radio Nacional de España.

**NOCHE.**—De 10,15 a 12: Vísperas, emisión religiosa que escribe y presenta don Evaristo Martín; Diario hablado de Radio Avila; Información deportiva, por Pepe Luis Mayoral y de caza, por «Cispe»; Canciones de París; Programa de música variada; Cierre.

## O. N. de Ciegos

Delegación de Avila: Votado 7. (Sorteo del día 27 de enero) Premiado con 50 pesetas, el número 417. Y con 5 pesetas los terminados en 17

## Sección religiosa

### Sávanos, Señor, que perecemos

(Dominica IV después de la Epifanía)

Hay en el Año Litúrgico cuatro domingos sin oficio propio debido a su movilidad, pues se cuentan después de la Epifanía o después de Pentecostés, según se adelante o atrase la fiesta de Resurrección que siempre se celebra el primer domingo después del plenilunio de primavera. Este es uno de esos domingos y el introito de la misa es por tal razón el mismo del domingo pasado, alabanzas al Señor y gozo nuestro.

En la Epístola (Rom. 13) San Pablo exhorta a los inferiores a obedecer a sus superiores por un principio de conciencia.

El Evangelio dice así: «Subiendo Jesús a una barca le siguieron sus discípulos. Y he aquí que se levantó una tempestad tan recia en el mar (Tiberiades) que las olas cubrían la barca.

Jesús estaba durmiendo. Llegáronse a El los discípulos y le despertaron diciendo: —Señor, sávanos, que perecemos.

—Les dice Jesús: —Hombres de poca fe, ¿por qué teméis? Y levantándose mandó a los vientos y al mar, y sobrevino una gran bonanza.

Aquellos hombres se admiraron y se decían: —¿Quién es éste, que los vientos y el mar le obedecen? (Mat., VIII 23-27).

En la barca han visto siempre los cristianos un símbolo de la Iglesia: se la combate, se desencadenan contra ella tempestades, parece que las olas la van a cubrir, pero no se hunde nunca. A lo sumo cabecea un poco. Hay cristianos pusilánimes que ante cada nueva persecución se echan a temblar. ¡Hombres de poca fe! ¿Es que no va de piloto el mismo Dios? Confianza: las puertas del infierno no prevalecerán contra ella.

La barca es también imagen de nuestra alma combatida por las tentaciones. Jesús está con nosotros, aunque parezca que duerme. Si el peligro arrecta, no hay más que acudir a El y decirle: Sávanme, Señor, que sólo de Ti espero la salvación. Pero decirse lo sin angustias, con fe firme y entera confianza.

Día 29. Sábado.—Santos Francisco de Sales, Valerio, Aquilino. La misa y oficio divino son de San Francisco de Sales con rito doble y color blanco.

Parroquia de San Juan Bautista. Todos los días, a las ocho de la noche, rosario y bendición con el Santísimo.

Visita diaria a la Virgen Milagrosa

Iglesia de Padres Paules.—Todas las tardes, a las siete, exposición de S. D. M., estación, rosario, ejercicio, bendición y reserva.

San Pedro Bautista. San Antonio.—Se celebra solemnemente novena en honor del insigne abulense y promórtir de

## Cantero - Marmolista

Se hacen toda clase de trabajos en piedra de granito y mármol.

## Vienda de Julio Lastras

Paseo de la Encarnación Carretera del cementerio. Avila

Japón, San Pedro Bautista, del 28 de enero al 5 de febrero. Todos los días, a las seis de la tarde, ejercicio de la novena y al final se dará a besar la reliquia del Santo.

## Arboles frutales, forestales y de adorno. Plantas de jardín. Semillas

Antes de hacer sus plantaciones o siembras, solicite precios y catálogo sin compromiso, a

**Viveros Gaspar** P.º Calvo Sotelo, 5. CALATAYUD (Zaragoza)

## ¡Españoles y extranjeros! ¡La Legión os espera!

Acudid a alistaros al Banderín de Enganche de LA LEGION instalado en la Zona de Reclutamiento y Movilización, número 5 de esta capital, con la documentación siguiente:

Para los menores de 21 años: Acta de nacimiento y consentimiento.

Los mayores de 21 años, solamente firmarán declaración jurada en este Banderín.

**Condiciones** Edad: De 18 a 35, sin haber cumplido los 36. Ser soltero o viudo sin hijos. Fuerte de constitución física. Los extranjeros informarse personalmente en este Banderín

**Peletería** Germana. Abrigos, gorras, astrakán, capes. Nuevos modelos. Precios fábrica. Bola 13.—Madrid.

**PEGASO** Chasis de carga y viajeros. Entregas inmediatas. C. de Salamanca S. B. Avd. José Antonio, n.º 61. Teléfono 21 11 47. MADRID

## Importante mejora en la comunicación postal de varios pueblos abulenses

La reciente disposición de la Dirección General de Correos, por la que se autoriza en toda España a más de mil Cartas rurales para la entrega al público de paquetes muestra de peso hasta dos kilos, representa una muy importante mejora para pequeñas localidades que así podrán recibir aquella clase de envíos sin efectuar desplazamiento alguno fuera de la propia población.

Para el Comercio esta medida significa la posibilidad de ampliar sus ventas por Correo a numerosas localidades que antes estaban privadas de dicho servicio.

En nuestra provincia han sido autorizadas para la entrega al público de los referidos paquetes muestra las siguientes poblaciones: Burgohondo, Cabezas del Villar, Diego Alvaro, Muñana, Muñico, Navalmaral, Navalperal de Tormes, Navalucga, Rasuceros, San Bartolomé de Pinares, San Pedro del Arroyo.

Cuanto datos sobre todo lo relativo a este servicio, así como también sobre las localidades de toda España autorizadas para la entrega al público de los mencionados paquetes muestra, pueden ser solicitados en la Administración Principal de Correos de nuestra capital que muy gustosamente los facilitará.

## Calma provisional en el mercado del vino

### No hay que perder de vista la evolución de los viñedos

#### Avila mantiene precios de 45 a 48 pesetas arropa, según grados

Tranquilidad por partida doble en el mercado manchego del vino. Queremos decir que el mercado está por ahora en calma, pues el que se realicen una o dos transacciones por semana —se nos dice desde Alcázar de San Juan— no autoriza a dar otra referencia. El otro aspecto de «tranquilidad» proviene del hecho de que los tenedores de caldos tienen seguridad plena en la estabilidad de precios por creer que el «respaldo» que para ellos representa la Junta de Compras además de la tónica mercantil, les asegura real

más real menos, un precio de doce pesetas grado y hectólitro que «aunque no sea remunerativo garantiza el dinero empleado en la industria. Hagamos la salvedad de que esta apreciación es válida solamente para Alcázar, que desde el momento inicial de la vendimia pagó la uva a una peseta el kilo. En cambio, en los demás pueblos de la comarca aquél osciló entre 0,85 y 0,90, y en estos casos la utilidad es mayor».

No perdamos de vista la evolución. (Continúa en 3.ª página)

## Editorial Católica Abulense AMPLIACION DE CAPITAL

La Editorial Católica Abulense, propietaria y editora de EL DIARIO DE AVILA, con el fin de perfeccionar sus medios tipográficos y de redacción para mejorar el periódico tanto en información general, provincial y local, como en orientación religiosa, social y patriótica, ha acordado en la Junta General extraordinaria celebrada el día 8 del actual mes de enero, su transformación en Sociedad Anónima y la ampliación de su capital social mediante la oportuna emisión de acciones, que sustituirán a las actuales que se anulan.

En consecuencia se ofrecen a pública suscripción las nuevas acciones de esta empresa, al portador, por QUINIENTAS PESETAS NOMINALES cada una, que deberán ser desembolsadas contra su entrega.

Tendrán preferencia para la adjudicación de estas acciones los actuales accionistas, en proporción al valor de las acciones que posean.

Los señores accionistas que no deseen canjear sus acciones actuales por las nuevas que se crean, podrá solicitar el reembolso de aquéllas, que se anulan en esta administración, hasta el 31 de marzo próximo, considerándose caducadas las que no se presenten al reembolso dentro de dicho plazo.

La suscripción de las nuevas acciones ha de hacerse mediante el boletín que se inserta a continuación, y que deberá ser presentado en la administración de la Editorial Católica Abulense, Plaza del Teniente Arévalo, núm. 7, hasta el 28 de febrero próximo.

Avila 25 de enero de 1955. El Consejo de Administración.

## BOLETIN DE SUSCRIPCION

Don..... vecino de..... provincia de..... con domicilio en la calle..... número..... solicita la suscripción de..... nuevas acciones de la Editorial Católica Abulense, al portador, por quinientas pesetas nominales cada una, cuyo importe se compromete a desembolsar contra entrega de las mismas o de las que por prorrateo le sean adjudicadas, si no pudieran adjudicarse todas las que solicita.

..... de..... de 1955.

## CENTROS OFICIALES

### Jefatura de Obras Públicas de Avila

Solicitudes de servicios de transportes mecánicos por carretera

#### INFORMACION PUBLICA

El «Boletín Oficial» de la Provincia núm. 9 de fecha 20 de enero de 1955, publica anuncio convocando a la información pública sobre el servicio regular de transporte de viajeros por carretera entre CEPEDA DE LA MORA A NAVADIJOS Y SAN MARTIN DE LA VEGA DEL ALBERCHE a los fines del artículo 11 del vigente Reglamento de Transportes y ejercicio de posibles derechos de tanteo.

En dicho anuncio se convoca, expresamente, a la Excm. Diputación Provincial; Ayuntamientos de Cepeda de la Mora, Navadijos, Garganta del Villar y San Martín de la Vega del Alberche y al Sindicato Provincial de Transportes.

Avila 21 de enero de 1955.—El ingeniero jefe.

**Se arriendan** pastos de invierno y primavera para seiscientas cabezas de ganado lanar. Razón: José Llantada. Café «Las Torcas». Salamanca.

**Pastos** para 600 ovejas arriendo desde hoy hasta San Pedro, con mucha hierba. Alba de Tormes. Galsancho. Finca «Cártala». Salamanca

**Se venden** dos casas, buen patio una llave en mano. Para tratar Policarpo Hernández, calle San Esteban, 20.

### Ayuntamiento de Avila

Listas de Beneficencia municipal correspondientes al año 1955

Confecionadas por este excelentísimo Ayuntamiento las listas de la Beneficencia municipal correspondiente al actual ejercicio, de conformidad con lo dispuesto en el artículo 64 del Reglamento de los Servicios Sanitarios aprobado por Decreto de 27 de noviembre de 1953, por el presente se pone en conocimiento de los interesados que referidas listas se encuentran expuestas al público durante un plazo de diez días, durante el cual pueden presentar las reclamaciones que estimen pertinentes sobre inclusión o exclusión de los figurados en las mismas.

El alcalde, José María Martín Sampedro.

**Pastos** para 800 a 1.000 ovejas, arriendo desde hoy, al 30 de Junio, terrenos guardados, buenos cobertizos, finca «La Dehesilla», 3 kilómetros estación Almagro (Ciudad Real). Informes: Guardia de la finca, José Muñoz.—En Salamanca: Paseo Canaltejas 73. Sr. González

### A PLAZOS Y CONTADO

Relojes Suizos 15 años garantía. Enviamos por correo hasta domicilio. Solicite catálogo gratis.

Industrial Suiza

Apartado 85.—Zamora

LEA USTED

«El Diario de Avila»





Documentos Episcopales

# El Día de la Santa Infancia

(30 de enero)

Venerables hermanos: Ya en años anteriores os venimos recordando que es deseo y voluntad expresa del Romano Pontífice, que, en todo el orbe católico, se dedique un día peculiar a elevar al Cielo públicas oraciones y hacer una colecta de limosnas en favor de la Santa Infancia.

Siendo tan manifiesto el anhelo del Vicario de Jesucristo (expresión a su vez, de la divina voluntad), huelga por nuestra parte toda otra recomendación.

Conocéis perfectamente la excelsa finalidad de esta Obra Pontificia, tan simpática, de la Santa Infancia, que trata de lograr el bautismo, el auxilio corporal y la cristiana educación de los niños fieles de toda tribu y nación, principalmente con las oraciones y limosnas de los niños católicos, formando al mismo tiempo la conciencia misionera de éstos. Ninguna fecha más a propósito para hacer propaganda de la Obra de la Santa Infancia. Es decir, que la celebración cuidadosa del «Día Mundial de la Santa Infancia», contribuirá poderosamente a despertar en el corazón de los niños el aprecio por esta bellísima institución.

Obra por cierto tan preciosa y tan santa, que pudo decir de ella el insigne Cardenal Patrizzi (intérprete del sentir de Pío IX, de s. m.), que «entre las obras de caridad católica que han santificado el mundo, no hay ninguna que, con tan débiles medios, haya producido un fruto tan inmenso y tan sólido».

Es indudable que la Divina Providencia desea servirse de la infancia cristiana para socorrer a la infancia pagana. Otorga a esta inocente porción de la Iglesia la gloria de cooperar a la salvación de sus hermanitos los infieles.

Ante la consideración v. gr. de los millones de pesetas que

gastan los padres en juguetes para sus hijos..., es fácil hacer reflexionar a los niños que hay en el mundo muchos millares y aun millones de niños, que no solo carecen de juguetes, sino que no tienen siquiera un pedazo de pan, y sobre todo les falta el alimento divino esencialísimo de la fe. Con estas o parecidas consideraciones, qué fácil es convencer al corazón noble de los niños, y que sacrifiquen alguna de sus cosas supérfluas en favor de los elevados ideales de la Santa Infancia.

En el «Boletín Eclesiástico» de 1952 (pág. 529) se insertó una muy devota oración, compuesta por Su Santidad Pío XII, para que la recen los niños, principalmente en ese día de la Santa Infancia. Es digna de particular mención la carta de la Secretaría de Estado de Su Santidad a la O. de la Santa Infancia de España: «Llegue (dice la expresada carta) hasta los millares de niños inscritos en la Santa Infancia, junto con el testimonio de la benevolencia del Vicario de Cristo, el deseo de que todos ellos se animen a seguir trabajando en el apostolado misional con sus oraciones, con el ejercicio de las virtudes cristianas y con sus ofertas,—fruto siempre de pequeños sacrificios— a fin de que el desarrollo de dicha Obra ha adquirido en sus primeros cien años de vida en la Patria de Javier, vaya siempre en continuo aumento».

El año pasado ascendió la recaudación de esta Diócesis a 37.159,10 pesetas.

Si, pues, ha de ir en aumento la Obra,—como desea Su Santidad,—hemos de ingeniarlos este año para ver de superar esa cifra, incrementando paralelamente el tesoro de las oraciones y sacrificios de nuestros queridos niños en favor de sus desgraciados hermanitos los niños infieles.

† SANTOS, OBISPO DE AVILA.



## Recuerde...

En la primera fase, el Avila C. F. solo en dos ocasiones, de los diez y ocho partidos jugados, sacó la misma alineación

Novas; con 8 goles, máximo goleador del Club que, en cinco encuentros, vió como se le iban puntos de San Antonio

A dos fechas del comienzo de la segunda fase del Campeonato de Liga en Tercera División, denominada de «Permanencia o descenso», queremos ofrecer a nuestros lectores un resumen de lo que, con relación al equipo representativo de la capital, fué la primera mitad de la temporada 1954-55.

Hemos de comenzar recordando que el Avila C. F. había jugado la anterior, 1953-54, en la Primera Regional quedando clasificado, al final de la misma, en undécimo lugar entre 19 clubs, en su mayoría madrileños, que tomaban parte en el Campeonato.

Terminada la temporada oficial y en los meses de verano diré se comenzó a rumorear entre la afición futbolística que el Avila jugaría en Tercera División. Estuvimos varios días deshojando la margarita de la duda y, al fin, la gran noticia: ¡El equipo abulense a Tercera División de Liga!

La Federación había acordado incluir al Club local en uno de los 16 grupos formados con 10 equipos cada uno. Era este el grupo 15 (a niña bonita que luego no resultó tan agraciada), en que formarían: Atlético de Palencia, Atlético de Zamora, Avila, Europa Delicias, de Valladolid, Júpiter Leonés, Ponferradina, U. D. Salamanca, Salesianos, también salmantino, Segoviana y Unión Castilla, de Palencia.

La presencia del Avila en este grupo fué acogida con gran alegría puesto que íbamos a dejar de ver a los conocidísimos equipos de la capital de España para, como en aquellos tiempos grandes del equipo encarnado, admirar el juego de los conjuntos con fama de potentes: Salamanca, Zamora, Júpiter, E. Delicias, Palentino, Segoviana, etc.

Era final del mes de julio, el Organismo federativo había dispuesto que la competición comenzase en su primera fase (pues había de dividirse en dos: la segunda para ascenso de los dos primeros clasificados en cada grupo, y, de permanencia o descenso para los ocho restantes), el día 12 de septiembre.

Quedaba poco más de un mes y los directivos y técnicos del Avila debieron pensar, con sobrada razón, que habían de ser activos y tocar todos los resortes para ver de formar un conjunto digno de codearse con los rivales del 15 grupo, que repetimos se estimaban fuertes.

La temporada anterior habían defendido los colores del club los jugadores siguientes: Alonso y Tomás, porteros; Angel, Peco, Pato y Pepín, defensas; Juan Francisco, Alcalde, Ripoll y Rubíchl, medios; y Cornejo, Marce, Ruiz, Aroca, Antona, Córdoba, Emilio y Santiago, delanteros.

De estos sólo se consideraron utilizables: Alonso, Tomás, Ruiz y Córdoba (creo no omitir ningún nombre). Eran necesarios mejores jugadores que los otros anteriores y ya que con la disposición del «amateur compensado» iban a salir gratis o casi gratis...

Se conglugó contratar al ex-jugador y ex-preparador del Avila, Agustín Sánchez, único con título oficial en la capital, quien se haría cargo de la preparación del equipo, evitando con esto que, como en la anterior temporada, hubiese un entrenador «figura decorativa», también con título pero residente en Madrid, con un «segundo» entrenador efectivo en Avila.

Pasaban fechas y todos nos preguntábamos: «¿Que jugadores alineará el Avila al comenzar la Liga, el 12 de septiembre?»

Pocos días antes de esta fecha nos enteramos de que, después de un partido amistoso y de prueba de jugadores celebrado en San Antonio entre una selección madrileña y un equipo formado por aficionados de Navalperal y de la capital, se habían contratado, por haber destacado en la prueba, nada menos que seis jugadores de la selección de Madrid: Chulilla, Casas, Montero, Gallego, Rivera y Alonso II. También al vallisoletano, o residente en Valladolid, Mario.

Igualmente habían firmado por el Club de su ciudad natal, el defensa Encinar y el interior Rivilla, que tuvieron como últimos equipos el Salamanca y el Murcia, respectivamente; los dos de Segunda División.

Luego, a lo largo de la competición, fueron ingresando: Rubíchl, Novas, Ripoll, Baena, Hernández, Pato... Casi al finalizar el plazo para la ficha de jugador re: Garcés, Ortiz y García Manso.

Constituido el equipo todos nos las prometíamos muy felices

y esperábamos con ansiedad la fecha del debut, nada menos que contra la Ponferradina. ¡Buena piedra de toque! Y llegó el 12 de septiembre. Y se venció al temido rival por 3-0. Y... ¡primeros en la clasificación! Felicitaciones, júbilo y confianza en el futuro.

Nosotros cambiamos impresiones con el entrenador Agustín y nos dijo: «No hay conjunto, a pesar de este triunfo».

Y tenía razón a juzgar por lo ocurrido en la primera mitad de la temporada. Compruebennos ustedes mismos:

Partidos jugados por el Avila, 18. Ganados, 5. Empatados, 1. Perdidos, 12. Goles a favor: 30. Goles en contra: 35. Puntos en total: 11. Negativos: 7. Lugar de la clasificación: noveno o antedúltimo, como prefieran.

Los puntos cedidos en San Antonio lo fueron al Salamanca (2), E. Delicias (2), Segoviana (2), Atlético de Zamora (2) y Salesianos (1). Total: 9.

Se obtuvieron dos positivos, único triunfo en terrenos contrarios, frente al colista perpetuo U. Castilla.

Las mayores goleadas las consiguió en Avila: 9-1 al U. Castilla y 6-3 al Atlético Palentino.

En solo dos encuentros del Campeonato se alineó el mismo equipo. Contra el Júpiter, en casa, y contra el A. Palentino, en Palencia; fechas 26 de septiembre y 3 de octubre.

El equipo fué: Baena; Córdoba, Encinar, Montero; Casas, Chuli, Mario, Rivilla, Ruiz, Alonso II, Rivera.

La línea completa que más partidos jugó fué la media Casas, Chuli, con 12 encuentros, siguiendo la defensa Córdoba Encinar, Montero, 9 partidos.

Los jugadores que más veces actuaron fueron: Córdoba, Encinar, Chuli y Rivilla, 17 encuentros cada uno.

Los que menos actuaron: Hernández, una sola vez; y Gallego dos veces.

El jugador más destacado por juego, opinión particularísima, hasido Rivilla. Por su regularidad y voluntad Chuli, Córdoba, Encinar y Rubíchl.

Los goleadores ha sido: Novas, con 8; Rivilla, 7; Rivera, 5; Córdoba, 3; Alonso, 3; Chulilla, 2 (de penalty), y Pindado y Mario, uno cada jugador.

Encajaron los 35 goles: Alonso, 21 (233 de media); Baena, 11 (183) y Tomás (3), 1.00.

Como dato curioso, que demuestra la poca seguridad de la línea delantera, con sus constantes variaciones, señalemos que en el puesto de extremo derecho se han alineado: Pindado, Gallego, Mario, Hernández, Alonso II, Rubíchl, Córdoba, Rivera y Garcés.

El «jugador comodín», Córdoba, ha salido como defensa derecha, 10 veces; como izquierdo, 2; como medio izquierda, una; como extremo derecho, 2; y como interior derecho e izquierdo, una vez en cada puesto.

Y ya sólo nos resta decir que actualmente estamos, en lo referente a entrenador, como en la temporada anterior, con uno oficial en Madrid, y un aficionado preparador efectivo en Avila, ya que Agustín presentó la dimisión. (Continúa en 4.ª página)

## KALEIDOSCOPIO

### Sopa de letras

En Gramática:

1. AFIGRATORO
2. BRIEDAVO
3. BROPREMÓN
4. XISASTIN
5. LOTICURA
6. JITEVODA
7. PRIADOSO
8. VOBRE
9. BUSTIVOSTAN
10. PRAOPTICI

Cinco reglas infalibles para conciliar el sueño

BERNA (SPA).—Diferentes métodos suizos dedicados al estudio del problema del insomnio han formulado las siguientes cinco reglas, que consideran de gran eficacia:

- 1) La temperatura del dormitorio, bien aireado, debe mantenerse entre 12 y 16 grados C.
- 2) La última comida del día ha de hacerse a más tardar dos horas antes de acostarse.
- 3) No te acuestes con tus problemas. Antes de hacerlo, dedícate a un pequeño trabajo que te guste, lo que te procurará el relajamiento espiritual necesario, alejándote de las preocupaciones del día.
- 4) Siempre que fuera posible, acuéstate a la misma hora, y
- 5) Las buenas dimensiones de la cama favorecen el sueño reparador, ya que en ocho horas se cambia normalmente muchas veces de posición. Por estos movimientos se consigue el verdadero descanso de todos los miembros y músculos.

## Polluelos

SELECCIONADOS  
Leghorn y Castellana  
GRANJA DIPLOMADA  
**Jesús Alonso**  
Donoso Cortés, 19.-Madrid

(Viene de 2.ª página)

ción de los viñedos, y con relación a éstos, la del tiempo. El agua hasta ahora caída, si ha sido buena y hasta suficiente por ahora para cereales y pastos, no lo ha sido para aquellas plantas arbustivas, siquiera no faltan veigas en las que se han calado hasta la raíz o «patilla» como por aquí la llaman, pero en general, están necesitados de precipitaciones de mayor densidad.

Si años permitido, finalmente, señalar que los viticultores manchegos siguen muy preocupados con el problema de los gravámenes sobre los viñedos nuevos si no optan por arrancar éstos. Entiende aquellos que no debiera llevarse a cabo la estirpación de las cepas que constituyen ya un verdadero signo de riqueza. En cambio opinan que debe llevarse «a rajatabla» la prohibición de realizar nuevas plantaciones, cosa que, dicho sea de pasada, significa quebranto de los intereses para las zonas que habían hecho una industria bastante lucrativa de los viveros para plantones. Como se ve, ni en esto «lueve» nunca a gusto de todos.

Avila mantiene precios de 45 a 48 pesetas arroba, según grados. También es estable la situación en Extremadura y en la comarca toledana de Talavera de la Reina, en tanto el mercado de Medina del Campo, si bien registra alguna paralización señala precios firmes con tendencia alcista, cotizándose los vinos blancos producidos en la comarca a 50 y 60 pesetas arroba de dieciséis litros; tintos y claretes de otros terrenos a 2 y 2,75 pesetas litro.

## Máquinas

hacer punto  
HERNAN-  
DO ROS. Contado, plazos.  
José Antonio, 24. MADRID

# Zaragoza conmemorará solemnemente en mayo el cincuentenario de la Coronación de la Virgen del Pilar

## Con estas fiestas coincidirá la celebración del Congreso Internacional de Teatro Católico

ZARAGOZA.—Se ha hecho público el programa de los brillantes actos con los que se conmemorará en Zaragoza el cincuentenario de la coronación canónica de la Virgen del Pilar. Con estas solemnidades coincidirá la celebración del Congreso Internacional de Teatro Católico. Las fiestas durarán del 15 al 22 de mayo, coincidiendo también con la festividad de la Ascensión.

El día 15 será inaugurado el primer Salón de Fotografía Turística, habrá una novillada y comenzarán las tareas sobre teatro católico.

El día 16 habrá una loa al teatro en el castillo de la Aljafería, en cuyo histórico lugar se dió la primera representación teatral ante el rey Fernando de Antequera. Será inaugurada la exposición de maquetas de teatros y la exposición de pinturas.

El día 17 comenzarán las discusiones de ponencias del Teatro Católico, cuya primera conferencia estará a cargo de don José María Pemán, en el teatro Principal.

Durante los días 18 al 22 seguirán las sesiones sobre Teatro Católico, interviniendo autores extranjeros, entre ellos italianos, franceses y alemanes; entre los españoles, el padre José Quijé, O. P., don Joaquín Calvo Sotelo, don José Antonio Gimé-

nez Arnáu, y también el francés Paul Claudel, que estrenará una obra.

Avionetas de toda España echarán flores sobre el Pilar

El día 20 se celebrará el solemne pontifical, oficiando el prelado doctor Doménech, y ocupará la sagrada cátedra otro prelado. En la misma fecha habrá un concurso de galeras engalanadas de los pueblos de la provincia, vistiendo sus ocupantes trajes típicos, y harán ofrenda de flores a la Virgen del Pilar. También ofrecerán flores a las señoras de las autoridades. Con las flores vencedoras en el certamen que se celebre ese día se enviará una magnífica canastilla a la esposa de Su Excelencia el Jefe del Estado. En la misma fecha llegarán avionetas de todos los aeroclubs de España, que arrojarán flores sobre el templo del Pilar. Habrá diversas manifestaciones folklóricas y se celebrará una procesión con las imágenes de las advocaciones marianas de las provincias aragonesas. Por la noche saldrá el gran rosario de cristal del Pilar.

Un nuevo y monumental fresco en el templo del Pilar

ZARAGOZA.—El pintor Ramón Stolz, autor de tres grandes frescos de la basílica del Pilar, va a iniciar en breve la pintura, también al fresco, de una cúpula de

la misma basílica. El coste de este nuevo fresco, que tendrá como tema el rosario general de las fiestas del Pilar, será de 125.000 pesetas. Es una ofrenda del hacendado mejicano don Adolfo Canales, cuya esposa, doña Concepción Lobato, murió en Zaragoza en octubre de 1947 cuando se trasladó en peregrinación al Pilar, presidiendo un grupo de fieles de Puebla de los Angeles (Méjico). Los restos de la piadosa dama reposan desde el año pasado en la cripta del Pilar.—(Cifra.)

## Dos barcos perdidos en la costa inglesa

Se teme que hayan muerto los cuarenta tripulantes

HULL (Inglaterra).—Se han perdido los barcos «Lorella» y «Roderigo». Se teme que hayan muerto los 40 tripulantes.

Varios aviones han volado con nula visibilidad sobre el paraje desde donde uno de los barcos transmitió anteayer un trágico mensaje que decía: «Nos hundimos. Nos hundimos. Hacedme saber frío para utilizar los botes.»

Los marinos veteranos de Hull atribuyen el accidente a la baja temperatura, que en ocasiones provoca la formación de una espesa capa de hielo en la superestructura de los barcos que les hace dar la vuelta y hundirse.—EFE.



## Foro abulense

En honor de nuestro Patrono...

Por vez primera se anuncia con caracteres de acontecimiento extraordinario la fiesta de San Francisco de Sales, Patrono de los periodistas, y no puede menos de servirnos de satisfacción el hecho, pues siendo Avila una de las capitales de más rancio abolengo periodístico en España venía languideciendo nuestra profesionalidad por ser pocos en número los que cuentan con el carnet que hoy es necesario poseer para el ejercicio del periodismo. Mientras los periódicos españoles cada día progresan en técnica situándose a la cabeza de similares medios de orientación, información y propaganda en el mundo, Avila continúa en este aspecto dormida y paralizada.

Ha sido necesario que el progreso periodístico nacional nos impulse hacia un mejoramiento de medios para el cumplimiento de nuestra misión; ha sido necesario que suframos la brusca sacudida de la necesidad, para que pensemos en el resurgimiento de nuestro veterano EL DIARIO DE AVILA, que se sostiene por fuerza de inercia como se sostienen las murallas, por fuerza del espíritu como se sostiene dentro de nuestra sociedad su modo peculiar de ser.

EL DIARIO DE AVILA es uno de los periódicos católicos de la Iglesia en nuestra Patria, donde gracias a Dios y a la victoria de nuestro Caudillo Invicto, son católicos todos los periódicos diarios; mas no todos scatan por ejemplo la Censura eclesiástica y las normas de la Sagrada Jerarquía sobre moralidad. Por eso a los católicos abulenses, que stentan los problemas de la propagación de la doctrina de la Iglesia, en concreto, va dirigido de modo especial el llamamiento de nuestra EDITORIAL CATOLICA ABULENSE, propietaria de EL DIARIO DE AVILA para que suscriban los Boletines de accionistas que hemos comenzado a publicar y que se repartirán además a domicilio en circulares. Del entusiasmo con que dicha suscripción de acciones—con todos los beneficios económicos y propios de la Sociedad Anónima, en que transformaremos la antigua Sociedad Civil, puedan derivarse—dependerá la transformación efectiva del periódico abulense casi sexagenario, cuya antigüedad le coloca entre los primeros diarios nacionales.

En honor de nuestro excelso Patrono, San Francisco de Sales, y de nuestra Patrona, Santa Teresa de Jesús, ofrendamos nuestros trabajos actuales en pro de EL DIARIO DE AVILA Y unidos mañana con nuestros queridos compañeros, los periodistas radiofónicos, así como con los profesionales que trabajan en el Boletín de la C. N. S., «Sindicalismo», «La Hoja Parroquial», «El Pueblo Obrero», y los colaboradores de todas estas publicaciones y de la Emisora Sindical «Radio Avila», celebraremos la fiesta que organiza la Asociación de la Prensa, que también para beneficio del periodismo abulense reorganiza sus cuadros y estatutos.

Todo ello repercutirá en bien de Avila, Ciudad y Provincia, y por ello hay motivo suficiente para renovar nuestra incondicional adhesión al venerable Prelado Diocesano, gobernador civil y jefe provincial, presidente de la Excm. Diputación y alcalde de Avila, igualmente que a todas las demás autoridades y jerarquías que como nosotros, por España, trabajan activamente para alcanzar en nuestra tierra el máximo progreso con la máxima dignidad.

## La definitiva entrega del antiguo hospital al Regimiento de Defensa Química

### Esta mañana se reunieron el gobernador militar y el presidente de la Diputación para tratar de tan importante asunto

En su despacho oficial, esta mañana el ilustrísimo señor presidente de la Diputación, don Joaquín Leirado de la Cámara, siguiendo las instrucciones recibidas del excelentísimo señor gobernador civil, se ha reunido con el excelentísimo señor gobernador militar de la Plaza, don Agustín Delgado Cros, para tratar de la definitiva entrega del antiguo hospital al Regimiento de Defensa Química.

El señor Leirado dió en nombre de la Diputación toda clase de facilidades para la entrega, que se hará, en la fecha que el excelentísimo señor capitán general de la Región, fije.

El gobernador militar, señor Delgado Cros, ha dado cuenta del resultado satisfactorio de su entrevista al capitán general y, se espera, que la entrega del edificio se efectúe en fecha muy próxima.

Las obras de adaptación, a cargo de ingenieros militares, comenzarán seguidamente.

El gobernador militar, señor Delgado Cros, ha dado cuenta del resultado satisfactorio de su entrevista al capitán general y, se espera, que la entrega del edificio se efectúe en fecha muy próxima.

Las obras de adaptación, a cargo de ingenieros militares, comenzarán seguidamente.

## EN LA CAMARA OFICIAL DEL COMERCIO E INDUSTRIA

### Tomó anoche posesión el nuevo presidente, don Juan Francisco de Vega

Anoche celebró sesión extraordinaria la Cámara Oficial del Comercio e Industria, tomando posesión del cargo de presidente para el que ha sido nombrado por la Superioridad, nuestro distinguido amigo, don Juan Francisco de Vega Gómez, propietario de Ferreteria «La Llave», quien obsequió delicadamente a los miembros de la Junta y profesorado de las Clases que la entidad mantiene en beneficio de los dependientes de comercio e hijos de industriales y comerciantes.

Felicitamos cordialmente al señor De Vega y le deseamos muchos éxitos y satisfacciones en su nuevo cargo.

## Ayer por la tarde estuvo en Avila el subdirector general de la Guardia Civil

Realizó una detenida visita en la Comandancia de nuestra ciudad

En la tarde de ayer, poco después de las cuatro y media, llegó a nuestra ciudad el subdirector general de la Guardia Civil y jefe de la Sexta Zona, en la que está incluida la Comandancia de Avila, excelentísimo señor don Enrique Pastor Rodríguez.

Acompañado por el teniente coronel jefe de la Comandancia, don Rodrigo Arellano Requena, visitó las diversas dependencias de la casa-cuartel, inspeccionando otros servicios.

A primeras horas de la noche partió nuevamente el señor Pastor Rodríguez con dirección a Madrid.

## Información deportiva

(Viene de 3.ª página)

sión unas fechas de partido antes de finalizar la primera fase. Y así fué—al menos con arreglo a nuestras notas—ésta primera mitad de los torneos en que ha sido esta temporada dividida la Tercera División. Resumen nada halagüeño. ¿Verdad?

Ahora a esperar que el equipo haga una mejor campaña en la «fase de permanencia», deseándole, por nuestra parte, grandes éxitos y una mejor clasificación.

Pensamos que así será y que veremos más de una tarde el mismo conjunto. Tal vez cuando todos estén compenetrados, y mucho más si se entrenan alguna que otra vez, estemos orgullosos de los muchachos que deportivamente representan a Avila.

También hace falta la ayuda de todos los aficionados para que no falten medios económicos y para que no falten palmas y frases

de aliento, siempre deportivamente, cuando el Avila salta a terreno de San Antonio.

No vamos a presumir poco cuando, pasados estos malos ratos, tengamos, a la próxima temporada, un campo con la grada terminada, la valla puesta y las localidades debidamente numeradas. ¡Ah!... Y un equipo algo mejor.

J. GOAL.

## Se vende

Ford turismo. CASA VAQUERO  
Teléfono 57.

## Registro Civil

Nacimiento: María del Carmen González Pérez, en Carrera de Santo Tomás, 27.

Matrimonio: Carmelo Castillo Lorenzo con Pilar Pascuala Galiana Anca, en San Vicente.

## Ecos de sociedad

De días

Hoy los ha celebrado don Cirilo Sobrino Holgado, habilitado del Magisterio.

—Mañana los celebrarán nuestro ilustre colaborador don Francisco Gallardo, y don Francisco Gómez Cacho, secretario general de los Colegios Veterinarios de España.

Aniversarios

Se cumple el cuarto aniversario del fallecimiento de doña Benito Sastre Pérez, viuda de don Senén Martín Díaz.

Por el eterno descanso de su alma se han celebrado hoy misas y se aplicarán también mañana, en la iglesia parroquial de San Pedro Apóstol de nuestra capital.

Renovamos nuestro sentimiento a la familia de esta finada señora, que en paz descanse.

## CARTELERA

Espectáculos anunciados

Cine Gredos.—«Alba de América» (1).

Gran Cinema.—«Como le conocí» (2).

Teatro Principal.—«De mujer a mujer» (3-R).

Moralidad.—(1) Todos, incluso niños. (2) Jóvenes. (3) Mayores. (3-R) Mayores con reparos. (4) Gravemente peligrosos.

El anuncio de los espectáculos no significa recomendación de los mismos

## Casa «Patás»

Especialidad en comidas típicas y vinos del país

## Homenaje de despedida

En la tarde de ayer le fué tributado un homenaje de despedida a don Antonio Rodríguez Pacín, quien marcha destinado al Tribunal Supremo de Contrabando y Defraudación de Madrid.

El acto le fué ofrecido por sus compañeros del Servicio del Catastro de Rústica de nuestra capital, al que hasta ahora ha venido perteneciendo el citado señor.

Con dicho motivo, se reunieron en un banquete celebrado en el Restaurante de «Casa Patás», al que asistieron el ingeniero jefe del referido Servicio, don Antonio Elías, así como peritos agrícolas, todos los funcionarios del Catastro con el interventor del mismo, don Rufino Méndez y señora, además de otras personas reinando durante la comida y prolongada sobremesa el más agradable de los ambientes, lleno de cordialidad y simpatía.

## Máquinas punto modelo especial

patentado, rodamientos ocho guabillos. Enseñanza gratuita domicilio. Máximas facilidades. IMPERIO. Montero, 32. MADRID.

## EN EL COLEGIO DE MEDICOS

(Viene de 1.ª página)

nea... 2) Por lo que los hombres han simbolizado en el mismo corazón, confundiendo, por mucho tiempo, con el órgano de la sensibilidad, con el cerebro. 3) Por su importancia en el mismo organismo social, como expresión y signo de lo más noble y generoso entre los hombres. Entre los vicios de la gentilidad, destacaba San Pablo el no tener corazón y a su pueblo, Dios le echaba en cara el tener corazón de piedra y le ofreció, en premio a su fidelidad, quitarle el corazón de piedra y darle un corazón de carne al servicio de su amor.

Sirve de singular complacencia oír hoy hablar del corazón, porque es lo que falta al mundo, precisamente por los factores etiológicos, a que aludía el doctor Crespo: por una corriente herética con innegables repercusiones en el corazón y por la enorme hipertensión social. Recuerda las estadísticas de mortandad en América y su relación con el vivir acelerado de hoy

## Gabinete Electro-Radiológico Dr. Tomé

Rayos X (fijo y portátil). Tomografía. Radioterapia profunda. Corrientes. Diatermia. Onda corta (fijo y portátil). Rayos Ultravioleta e Infrarrojos

## Las Escuelas de Formación Profesional honrarán a su Patrono San Juan Bosco

Celebrarán diversos actos durante los días 29, 30 y 31 del corriente mes

Organizado por las Escuelas de Formación Profesional, para honrar a su Patrono San Juan Bosco, se celebrarán en nuestra ciudad diversos actos.

Comenzará mañana sábado a las siete y media de la tarde en la Escuela del Trabajo donde, después del rezo del Santo Rosario, don Celestino Minguela Velasco, profesor de Letras del Centro, disertará sobre el tema: «Necesidad de la Pedagogía de San Juan Bosco en los nuevos sistemas laborales de enseñanza». Y finalmente, el señor profesor de Religión, explicará el «Sentido espiritual de la festividad».

El domingo, a las nueve, misa de escolares, en la iglesia parroquial de Santiago. A las once, en el campo de deportes de «El Pradillo», partido de fútbol, entre una selección de la Escuela de Trabajo y otra de la de Artes y Oficios.

El lunes 31, a las nueve, en la parroquia de San Juan Bautista, Misa de Comunión, que celebrará el excelentísimo y reverendísimo señor Obispo de la diócesis, doctor don Santos Moro Briz, con homilias, que pronunciará el M. I. señor don Julián Jiménez Zazo, profesor de Religión de la Escuela Sindical de Formación Femenina y Capacitación Profesional. A las diez treinta, en el campo de San Antonio, partido de fútbol, entre dos equipos de la Escuela de Trabajo. A la una, en el salón de actos del excelentísimo Ayuntamiento, acto Cultural, en el cual se hará entrega de los certificados de aptitud profesional a los «Aprendices Adelantados», y primeros «Oficiales Industriales» que terminaron las enseñanzas respectivas en el pasado curso escolar, con palabras del señor director, don José Muñoz Luengo y del ilustrísimo señor alcalde don José María Martín Sampedro. A las dos, en el restaurante «Pepillo», comida de Hermandad, para todo el personal docente de las Escuelas de Formación Profesional.

A las 4, 6 y 8, en el «Cine Gredos», sesiones de cinematógrafo, en las que se proyectarán «Documentales sobre la técnica de la industria moderna» y la producción española de carácter histórico «Alba de América».

«Viva V. eléctricamente! es uno de los anuncios frecuentes en sus grandes ciudades... Pero sobre todo halaga oír hablar del corazón, porque las devociones de salvación para el mundo, en estos últimos tiempos, son las del Sacratísimo Corazón de Jesús y el Inmaculado Corazón de María. Distingue los distintos significados de la palabra corazón y su alcance en la medicina, en la Psicología y en la Liturgia. Pocas clases sociales necesitan más el corazón, que las profesiones sanitarias. Sin corazón huelgan los principios todos de Deontología médico-sanitaria tan luminosamente expuestos por Pío XII en más, ya, de treinta discursos. En uno de ellos el Papa se complace por las relaciones de confianza entre el Papa y los médicos. ¿Razones? Entre otras, porque el médico, el sacerdote y la Iglesia, deben ser el amigo y la ayuda de la Humanidad, en la triada de sus penas: la enfermedad, la herida, el sufrimiento psíquico-fisiológico.

Cita la corriente de hace unos años, de la Euthanasia Society, de Nueva York, queriendo instaurar el «pacto de suicidio». Frente a este y otros movimientos desmesurados, los principios, que reiteradamente ha marcado Pío XII, arrancando de la dignidad del cuerpo humano, de la preeminencia del alma, de la fraternidad humana y del dominio de Dios sobre la vida entera. Expone la dificultad de una Deontología Médico-Sanitaria Universal y fija los principios, en que debe inspirarse el código deontológico de honor del médico y sanitario: «Ayudar, prevenir, curar, no destruir ni matar». Necesarios para no tergiversar su misión al investigador, al analista, al cirujano, al internista, al especialista de cualquiera de las ramas sanitarias. Con ellos el incrédulo respetará en el enfermo al hombre. El creyente verá en el enfermo a Dios: «¡Oh si yo pudiera amar a Dios como le conozco!» decla Morgagni. El saltarín, integramente cristiano, hará de Buen Samaritano con el enfermo, viéndolo en él al Cristo paciente y haciendo él de Cristo de la Misericordia.

Así, a la luz de la Deontología católica, cuyos puntos claves se contienen en las repetidas orientaciones pontificias, se podrá ir solucionando los difíciles problemas morales de cada especialidad. Contribuyamos todos a la cruzada de «reeducación» del mundo, hasta hacerle, en frase de Pío XII, de salvaje, humano y de humano, divino, que equivale a darle corazón, cuando le falte y si lo tiene de piedra, dársele de carne, al servicio del espíritu, al servicio de Dios.

El discurso del M. I. señor consiliario fué también calurosamente aplaudido.

## Doctora Carmen Lopez Calvo

Médico Puericultor de la Casa de Salud Valdecilla  
Enfermedades de los niños  
Rayos X  
Consulta de 12 a 2 y de 5 a 7  
Avenida José Antonio, 15. Avila

## AVICOLA DEL JARAMA ARGANDA (MADRID)

La mayor Granja de España  
30 000 ponedoras. Ganado selecto de primera calidad  
Venta de pollitos de un día LEGHORN y RHODE  
Venta especial de pollitos hijos de reproductores Kuder, de Estados Unidos  
Pedidos a:  
AVICOLA DEL JARAMA  
Madera, 36. Teléfono 31 87 04  
MADRID

✠

### PRIMER ANIVERSARIO

ROGAD A DIOS EN CARIDAD POR EL ALMA DE  
EL SEÑOR

# D. Eugenio Colmenar Lezaún

Inspector Municipal Veterinario Jubilado  
Que falleció en Villatoro (Avila) el día 30 de Enero de 1954  
Después de recibir los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica de Su Santidad  
D. E. P.

Su desconsolada esposa doña Encarnación Castro: hija, doña Matilde; hijo político, don Benedito Martín; hermana, doña Matilde Colmenar; hermana política, doña Magdalena García; sobrinos y demás familia.

Ruegan le tengan presente en sus oraciones

El funeral que se celebre en Villatoro el día 31 de Enero y las misas que se digan en el Convento de San Antonio a las nueve horas del día 29 y la de las doce horas en la Parroquia de San Vicente el día 30, serán aplicadas por su alma.